

Norte Santander | 17 FEB 2024 05:12 PM

Destruyeron 10 refinерías ilegales que hurtaban crudo al oleoducto Caño Limón Coveñas en Norte de Santander

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar

@olgalucacotamo



Refinerías ilegales que hurtaban crudo al oleoducto Caño Limón Coveñas.

Foto del Ejército

Compartir



Estas estructuras generaban un grave daño ambiental a la región y sus fuentes hídricas.

En el marco del Plan Ayacucho, y con el fin de afectar las economías ilícitas de los grupos al margen de la ley, el Ejército Nacional, la Fuerza Aérea y la Policía Nacional lograron la ubicación y destrucción de 10 refinерías ilegales de crudo, en zona rural del municipio de Tibú, Norte de Santander.

El coronel Alejandro Rojas comandante del batallón de Operaciones Terrestres Número 10 dijo a RCN Radio " los militares y policías llegaron hasta la vereda Caño Victoria zona rural de Tibú, en donde se encontraban estas piscinas artesanales con crudo hurtado del oleoducto Caño Limón-Coveñas, el cual es procesado para luego ser usado en la elaboración de sustancias narcóticas".



Lea También:

Cierres intermitentes en la vía Ocaña -Cúcuta por un grupo de comercializadores de combustible



Olga Lucía Cotamo

@OlgaLucaCotamo · Seguir



El Ejército ubicó y destruyó 10 refinерías ilegales de hidrocarburo en Tibú, hurtaban crudo del oleoducto Caño Limón Coveñas.



Mirar en X

1:15 p. m. · 17 feb. 2024



5



Responder



Compartir

Leer más en X



Lea También:

En zona rural de Cúcuta se avanza en proyectos de sustitución de cultivos ilícitos

En el lugar también se pudo evidenciar el daño ambiental que se ha generado debido a la destilación de los hidrocarburos.

En el momento de la operación fueron hallados más de 70.000 galones del

hidrocarburo, 10 marcyanos, 5 electrobombas, 2 plantas eléctricas, 8 piscinas para el almacenamiento de crudo, estructuras de madera y otros elementos usados para el procesamiento del hidrocarburo.

Una vez verificada la zona, se procedió con la destrucción de todas las refinerías de manera controlada. Según el análisis, estos insumos estarían avaluados en más de 500 millones de pesos.

"De esta manera, los soldados de la Fuerza de Tarea Vulcano continúan adelantando operaciones de interdicción contra las economías ilícitas", puntualizó el coronel Alejandro Rojas comandante del batallón de Operaciones Terrestres Número 10.

En la zona del Catatumbo, hay presencia de diversos grupos armados como las disidencias de las Farc, Eln y Clan del Golfo, responsables de diversas acciones violentas y hurto de hidrocarburo en Norte de Santander.

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Refinerías ilegales](#) [Ilegales refinerías](#) [Refinerías crudo](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Norte Santander | 18 FEB 2024 12:51 AM

Las autoridades recuperaron 56 cilindros de gas que habían sido hurtados en la zona del Catatumbo

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar
[@olgaluacotamo](#)



Foto de Archivo

Compartir



Se desconoce los grupos responsables del hurto de estos cilindros.



El pasado viernes 16 de febrero, varios hombres armados interceptaron un vehículo que movilizaba más de 50 cilindros de gas en la zona del Catatumbo, muy cerca del corregimiento de Campo Dos, zona rural de Tibú en Norte de Santander.

La comunidad indica, que gracias a las estrategias de localización y búsqueda que implementó la Policía Nacional, se logró establecer el lugar en donde se movilizaba un vehículo transportador de gas, sus características eran similares al que había sido hurtado

